

ARTICULISTA  
INVITADO**JORGE ROMERO  
HERRERA\***

@jorgellite

## 3 de junio: el México que haremos posible juntos

Como desenlace de un histórico proceso electoral, la candidata de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, emerge victoriosa gracias a la participación masiva de millones de mexicanas y mexicanos que se volcaron a las urnas el domingo anterior. Este triunfo no solo marca el fin del México de un solo hombre, sino también el inicio de una república incluyente y con oportunidades para todos. Ahora podemos asegurar que las instituciones que nos hemos dado no solamente prevalecerán, sino que se perfeccionarán a través de la participación de todas y todos.

Xóchitl Gálvez, ha prometido restaurar la concordia y erradicar la discriminación que se ha venido practicando desde la presidencia anterior. Gálvez, conocida por su enfoque en la inclusión y el respeto a la diversidad, se ha comprometido a fortalecer los equilibrios y buscar consensos entre todas las fuerzas sociales y partidistas.

Uno de los aspectos más destacados de su plataforma es la recuperación de oportunidades que México había estado perdiendo en el contexto de la relocalización de empresas y plantas de nivel internacional. Bajo su liderazgo, se espera una nueva era de desarrollo económico, donde la atracción de inversión extranjera y la creación de empleo serán prioritarias.

En términos de seguridad, la presidenta electa ha propuesto un cambio profundo, enfocándose en estrategias integrales que aborden las raíces del problema. Ha prometido reforzar las instituciones de seguridad, mejorar la capacitación y equipamiento de las fuerzas del orden, y fomentar la colabora-

ción entre los distintos niveles de gobierno y la sociedad civil, e incluso con nuestras contrapartes a nivel internacional, para abordar la problemática de inseguridad transnacional.

Los programas sociales, una de las principales preocupaciones de la población, no solo continuarán sino que se fortalecerán bajo su administración. La política social se hará más transparente y eficaz que nunca. Los resultados parciales de las elecciones también anticipan un cambio significativo en el Congreso, que representa la pluralidad de ideas y pensamientos. Además del histórico triunfo presidencial, se han registrado otras victorias opositoras significativas, como la de Santiago Taboada en la Ciudad de México. Taboada, conocido por su enfoque en la seguridad y la infraestructura, proyecta un salto al futuro para la capital, trabajando para convertirla en una de las metrópolis más seguras y con la mejor infraestructura en servicios de educación, agua, saneamiento y transporte.

Con la victoria de Xóchitl Gálvez y el Frente Fuerza y Corazón por México, lo mejor está por venir. México se encamina hacia una nueva era de inclusión, desarrollo y bienestar para todos. La esperanza ha renacido, y millones de mexicanos están listos para construir juntos el país que siempre han soñado.

Amigas y amigos: tu entusiasmo y participación el próximo domingo 2 de junio harán realidad este escenario de renovación de nuestro querido México.

**\*Coordinador del GPPAN y presidente de la Jucopo**